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Die Abgeordneten zum Nationalrat Haigermoser, Böhacker und Kollegen 
haben am 21. Oktober 1997 unter der Nr.31 501J an mich eine schriftliche 
parlamentarische Anfrage betreffend die Unterstützung des Bundes für 
Großprojekte in Salzburg gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 
„1. Wie weit ist die Vorplanung der oben angeführten Projekte jeweils 
gediehen? 
2. Wie hoch sind die Kosten für die öffentliche Hand bei jedem einzelnen 
dieser Vorhaben, insbesondere der Bundesanteil? 
3. Mit welchem Betrag wird sich der Bund jeweils beteiligen?“ 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
Zu den Fragen 1 bis 3: 
Zur Frage betreffend den Bau eines multifunktionalen Stadions in Salzburg ist 
festzuhalten, daß eine konkrete Planung nicht vorliegt; ich wurde jedoch 
informiert, daß die Salzburger Landesregierung eine entsprechende Studie in 
Auftrag gegeben hat, die Grundlage weiterer Gespräche sein wird.
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Zu den übrigen Projekten weise ich darauf hin, daß diese nicht in meinen 
Zuständigkeitsbereich fallen. Ich ersuche daher um Verständnis, daß ich von 
einer weiteren Beantwortung absehe. 
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